PREMIO ESTIMULO Y JORNADAS TERRITORIALES DE FORMULACION DE PROYECTOS



Desde sus comienzos, el Consejo Superior del CAPBA ha promovido la formación de equipos y grupos de trabajo e investigación integrados por colegas de los distintos Distritos y Delegaciones colegiales con la aspiración de lograr una red de profesionales activos en temas urbanos, y a su vez, comunicados y compartiendo experiencias de todo tipo orientadas a dar una respuesta a las demandas de la ciudad en trasformación, de los municipios en su rol de gestores primarios del desarrollo urbano, y de la sociedad toda.

En ese sentido, el Premio Estímulo tiene por objeto primordial promover la investigación y la innovación a través de iniciativas y proyectos desarrollados como trabajo colaborativo de los colegas que participan de las distintas instancias Distritales de los Institutos integrantes del sistema I+D+i. Su producción se orienta a posibilitar que los saberes y conocimientos propios de cada localidad o región se formalicen como propuestas que tiendan a incidir en las agendas públicas locales, a través de diferentes dimensiones de aproximación: urbanística, ambiental, habitacional y patrimonial

En este marco y a fin de incrementar y estimular la participación de los colegas en estas prácticas, que tienden a compartir y horizontalizar los saberes académicos, técnicos y políticos, se alienta a la participación de la matriculada en los talleres de formulación de proyectos (o Jornadas territoriales Premio Estimulo): espacios de trabajo grupal en los que de delinean y desarrollan fundamentalmente Proyectos de Intervención Territorial (PIT) principalmente en el trabajo de escala urbana.

Estos talleres se soportan con jornadas de soporte teórico-proyectual con el objetivo de fomentar el debate y el intercambio, así como consolidar y fortalecer cada uno de los trabajos.

Bajo una estructura de coordinadores provinciales, encabezada por los Arqs. Gabriel Santinelli y Norberto Iglesias y más de 10 coordinadores distritales, el I+D+i recorre anualmente toda la provincia conformando grupos de trabajo. Así, entre 2017 y 2019 se han incorporado un total de 75 equipos de trabajo, de 20 ciudades distintas, involucrando a más de 500 arquitectos. Dentro de este número podemos encontrar profesionales con edades y recorridos profesionales diversos, lo que enriquece aún más la experiencia.